



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

**DU 23 MAI 2023 À 18H**

**ORDRE DU JOUR**

La séance du conseil se tiendra donc dans la salle du conseil situé au 505-5 rue Frontière à Hemmingford à partir de 18h.

**Ouverture de la séance**

**1- Adoption de l'ordre du jour**

**2A – COOP de Solidarité-Santé Hemmingford et Région – Acte de vente**

**2B - Adjudication du mandat de services professionnels pour la surveillance de chantier et le contrôle qualitatif des matériaux pour l'avenue Margaret, appel d'offres #2023046, conditionnelle**

**2C- Adoption du règlement numéro 329 décrétant une dépense de 2 073 041 \$ et un emprunt de 2 073 041 \$ pour la reconstruction des infrastructures de l'avenue Margaret.**

**2D-Infotech - licence supplémentaire de l'application Sygem**

**2E-COGEKO – Offre de service pour internet et Services Vox**

**2F-Octroi de mandat pour services professionnel (Contact Cité) – pavage ave McNaughton**

**3- Clôture de séance**

Donné par : Michael Krohn, Directeur Général et Greff.trés du Village de Hemmingford, en ce 18 mai 2023

**REGULAR MEETING OF**

**MAY 23, 2023 AT 6PM**

**AGENDA**

The council meeting will be held in the council at 505-5 Frontier Street in Hemmingford starting at 6:00 pm.

**Opening of the meeting**

**1- Adoption of agenda**

**2A- COOP de Solidarité-Santé Hemmingford and Region - Sale**

**2B- Awarding of the mandate for professional services for site supervision and quality control of materials for Margaret Avenue, tender #2023046**

**2C- Adoption of by-law number 329 decreeing an expense of \$2,073,041 and a loan of \$2,073,041 for the reconstruction of infrastructures on Margaret Avenue.**

**2D- Infotech - additional license for the Sygem application**

**2E- COGEKO - Service offer for internet and Vox Services**

**2F- Awarding of a mandate for professional services (Contact City) - paving McNaughton Avenue**

**3- Closing of the meeting**